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１号様式                     記録者   事務次長 佐藤俊幸  

  

議会運営委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２８年９月２３日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後０時１３分 

出 席 者 

委員長    大橋  昭太郎 

副委員長  藤田 洋一 

委 員   福田 淑子 

委 員   櫻井 功紀 

委 員   我妻   薫 

委 員   橋本 四郎 

 

委員外議員 副議長  平吹 俊雄 

議長     吉田 眞悦 

 

欠 席 者 
 

職務のため出席

した者の職氏名 

議会事務局長  吉 田  泉 

   次長  佐 藤 俊 幸 

協 議 事 項 

美里町議会９月会議について 

議員発議１件について 

「北朝鮮の核実験及びミサイル発射に抗議する決議」 

 

そ の 他 
 

閉 会 午後０時２１分 
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２号様式  協議の経過  

吉田事務局長 委員長お願いします。 
大橋委員長 どうも大変長い間の審査ご苦労さまでした。ただ今より議会運営委員会

を開催したいと思います。委員会は全員出席ですので成立しております。

副議長には委員外議員として参加していただいております。 
前にもお知らせしていましたが、「北朝鮮の核実験及びミサイル発射に抗

議する決議」の案文が皆さまのお手元に配られているところですが、この

ような内容でよろしいかどうかご審議いただきたいと思います。 
橋本委員 私は異議ありません。 
大橋委員長 もしよろしければ、直ちに署名していただきたいと思いますので。 
櫻井委員 委員長、これは議長名でどこに。 
大橋委員長 議会の決議なものですから。 
櫻井委員 提出先はないのか。 
大橋委員長 ないです。 
櫻井委員 ないの。決議するだけね。 
大橋委員長 そうです。 
吉田局長 上程の順番なんですけれど、一番最後は議員派遣になっていますが、そ

の一つ前でよろしいですか。決算認定が終わって決議やって議員派遣とい

うことで。 
吉田議長 はい。その順序で。 
藤田委員 議員派遣の前ですか。 
吉田議長 前。 
吉田局長 一発目からやったときもあったようでしたので。初めに決議したことも

あったようなので、一応、念のためにお聞きしたと。 
大橋委員長 それでは以上としたいと思いますが、よろしいですね。 
吉田局長 すいません。その他で、ちょっと参考までになんですけども、最終日に

審査の報告書を私のほうで読み上げるんですけども、物によって表題の部

分と言って全部読んでいるやつと、本当に表題で終わっているやつがあり

まして、今までの流れに合わせて一応、全部読んできているんですけれど、

今回の審査報告書については全部読むという形でよろしいですか。 
福田委員 全部。はい。 
吉田局長 よろしいですか。 

福田委員 はい。今までどおりで。 
吉田局長 今までどおりで、はい。 
吉田議長 本会議でも読むということか。 
吉田局長 本会議では記以下を省略しているんです。 
吉田議長 特別委員会で全部を読むと。 
吉田局長 表題と言って、全部読んでいるのもあれば、ただ、そこ念のために確認

ということで。 


